

Günter Schönherr

1936 in Pobershau im Erzgebirge geboren.

Als gelernter Dekorationsmaler war seine hauptberufliche Tätigkeit und sein künstlerisches Schaffen stets miteinander verbunden.

Er erhielt schon im Kindesalter eine sehr gute Ausbildung im Zeichnen, Malen und Schnitzen bei seinem Vater.

In zahlreichen Lehrgängen der Volkshochschulen in Marienberg, der Kunstakademie in Schneeberg und Dresden, sowie in Wochen- und Wochenendlehrgängen und ständiger Zirkeltätigkeit konnte er seine künstlerischen Fähigkeiten ständig erweitern und festigen.

In Personalausstellungen, Ausstellungsbeteiligungen und Dauerausstellungen konnte er seine Arbeiten der Öffentlichkeit präsentieren.

Neundorfer Straße 32
02827 Görlitz